

On peut être certain que la mémoire d'Ernest Nobs sera honorée à Genève comme elle le sera dans les milieux suisses de l'assistance sociale auxquels le défunt a beaucoup donné de lui-même, avec un grand dévouement.

† HEINRICH ZANGGER

Membre honoraire du Comité international de la Croix-Rouge

Le Comité international a appris avec chagrin le décès de M. Heinrich Zangger, nommé membre du CICR dès 1932 et qui fut membre honoraire depuis 1947.

M. Zangger suivait avec un intérêt constant l'activité du Comité international et il étudiait toujours avec la plus grande compétence les questions délicates qui lui étaient soumises, en particulier celles relatives à l'épidémiologie et à la guerre chimique. Nous ne reviendrons pas sur la carrière elle-même du défunt que la *Revue internationale* a eu l'occasion d'évoquer¹. Nous ne voudrions que dire ici le profond regret que son départ laissera dans les milieux de la Croix-Rouge où sa large culture et ses conseils ont toujours été précieux et écoutés.

Le Comité international a exprimé ses sentiments de sympathie à la famille de M. Zangger et M. Max Huber, son président honoraire, qui assistait à la cérémonie funèbre, a apporté l'hommage ému de la reconnaissance et de l'amitié.

¹ Voir *Revue internationale*, juin 1947.